

NESTORA SALGADO SE APUNTA

Mujeres pesarán en elección de candidato

La falta de idoneidad sobre Félix Salgado será determinante en definición, señala Lorena Villavicencio

POR HÉCTOR FIGUEROA
hfa@gimm.com.mx

La senadora Nestora Salgado inició ayer una campaña en redes sociales y afirmó que una mujer debe ser la abanderada de Morena a la gubernatura de Guerrero, en sustitución de Félix Salgado Macedonio.

A través de sus redes impulsó este fin de semana el hashtag #NestoraGobernadora y enumeró las prioridades en caso de llegar a ocupar el Palacio de Gobierno de la Ciudad de Chilpancingo.

“El campo, la salud, las mujeres y, sobre todo, el pueblo, son de mis principales preocupaciones; siempre seré la voz de mis paisanas y paisanos, juntos construyamos un mejor estado de Guerrero, juntos alcemos la voz”, indicó.

La senadora Nestora Salgado buscará ser la candidata de Morena a la gubernatura de Guerrero, luego de que la Comisión de Honor y Justicia del partido determinó que debe reponerse el proceso para designar abanderado a la entidad.

La legisladora, vinculada a los grupos de autodefensa

de Guerrero, anunció que busca encabezar la Cuarta Transformación en su entidad de origen.

“Ya es tiempo de que una mujer, de lucha social, fuerte y, sobre todo, que venga del pueblo, gobierne

Guerrero. Con el acompañamiento del pueblo, levanto la mano para encabezar la 4T en mi estado y sentar las bases para un Guerrero más próspero, justo e igualitario”, indicó la legisladora.

PRECEDENTE

La diputada federal por Morena, Lorena Villavicencio, consideró que la determinación de la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia (CNHJ) de reponer el proceso de evaluación de candidatos en Guerrero sentó un precedente importante.

Defendió que el órgano de Morena se impuso moralmente a las instituciones de impartición de justicia.

Señaló que, mientras la Fiscalía General del Estado de Guerrero ha sido cómplice de Salgado Macedonio, en Morena se marcó la diferencia.

“La Comisión de Honor y Justicia sienta un precedente muy importante

al no considerar idóneo a un candidato que está seriamente cuestionado en su probidad e idoneidad, por las denuncias penales que pesan en su contra”, declaró.



#NestoraGobernadora

La senadora activó este fin de semana una campaña en redes sociales para promover su candidatura.





Foto: Especial

Con la reposición del proceso, la senadora buscará ser la candidata de Morena a la gubernatura de Guerrero

